POUBLICA DEL ARE

Si camarada

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA COMUNICACIONES Y RR.PP.



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático""

NOTA DE PRENSA Nº 12- 2014 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.

La Dirección Regional de Agricultura Cajamarca (DRAC), a través de la agencia agraria Cajamarca entregó 10 mil plantones de pino de las variedades radiata y patula a la Municipalidad Distrital de la Asunción.

Los pinos serán plantados en los caseríos de: El Progreso, El Surco, Chim Chim, Pachaní y Cruz de Huatun.

El director regional de agricultura Cajamarca, Abner Romero Vásquez, recomendó a los agricultores plantar los árboles en espacios que no estén destinados a la agricultura.

En otro momento, dijo, "es un compromiso del Gobierno Regional Cajamarca continuar ampliando la frontera forestal para contrarrestar el cambio climático y evitar la erosión del suelo".

Los campesinos saben que la forestación y reforestación es una actividad económica a mediano plazo, porque podrán aprovechar de la leña y madera.

Por su parte la representante de la Sub Gerencia de Desarrollo Económico de la Municipalidad Distrital de Asunción, Tirza Ponce Barnett, agradeció a las autoridades del Gobierno Regional Cajamarca por la donación de 10 mil plantones para sembrar en campo definitivo de las comunidades de su distrito.

Se agradece su difusión Cajamarca, Lunes 17 de Febrero del 2014 DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA COMUNICACIONES Y RR.